

Comunicado Núm. 752/2023

MARATÓN ALFEÑIQUE TOLUCA 2023: DESDE EL AMANECER, LA CIUDAD DESPERTÓ CON EL ESPÍRITU DEPORTIVO DE SU GENTE

- *Alcalde Raymundo Martínez encabezó el arranque de esta justa deportiva*
- *Cerca de 3 mil 300 corredores y decenas de miles de espectadores llenan a Toluca de Vida*

Toluca, Estado de México, 19 de noviembre de 2023.- Desde el amanecer de este domingo, la ciudad vibra con el espíritu deportivo de su gente con el Maratón Alfeñique Toluca 2023, que en una jornada llena de emoción y resistencia ha congregado a cerca de 3 mil 300 corredores y decenas de miles de espectadores que, a pesar de las bajas temperaturas, están listos para apoyar con sus porras, gritos y aplausos a los corredores que mostrarán su talento durante la ruta en tres distancias desafiantes: 42, 21 y 5 kilómetros.

Rodeado del cariño de la población y acompañado por el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal encabezó el arranque del maratón que, al dar la señal de inicio, desató la energía contenida de los corredores, quienes a medida de que avanzaron por la ciudad permitían que esta experiencia Pie a Tierra no sólo fuera una competencia atlética, sino también una celebración de la comunidad y la determinación personal.

El ambiente lleno de emoción y jerseys morados, rosa mexicano y negros llenaron de vida las calles de la ciudad, además de carteles de apoyo, música y alegría como nunca antes se había visto en una justa deportiva, con lo que Toluca se consolida como la Capital del Deporte.

Con la certificación de la Asociación Internacional de Maratones y Carreras de Ruta (AIMS) y la Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo (FMAA), el Maratón Alfeñique Toluca 2023 garantiza los más altos estándares de calidad, pues además tiene una ruta que ha sido cuidadosamente diseñada para destacar los lugares emblemáticos de nuestra ciudad, brinda una oportunidad única para que los participantes y todo el municipio celebren la vida, la recreación, la salud, la comunidad y el sano espíritu competitivo.

Cabe recordar que el compromiso del gobierno municipal se extendió más allá de la carrera en sí, pues para garantizar que los participantes estuvieran bien preparados se ofrecieron entrenamientos gratuitos en diferentes parques de la ciudad con instructores calificados, incluyendo al subcampeón del Maratón de Nueva York, Benjamín Paredes, quienes compartieron sus conocimientos con los corredores, asegurando que cada uno esté listo para enfrentar los desafíos de las distancias de 42k, 21k y 5k.

Las autoridades municipales han trabajado incansablemente para garantizar el bienestar de los participantes, con un dispositivo vial y de seguridad para salvaguardar la integridad



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

de los asistentes así como estaciones de hidratación estratégicamente ubicadas y personal capacitado para responder ante cualquier emergencia.

Se espera que los corredores de todas las categorías que califican al Maratón de Boston lleven en alto el nombre de Toluca.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669